
Pourquoi avons-nous fait opposition à l'installation de nouveaux groupes de froid 

pour la patinoire ? La réponse réside dans l'alarmante consommation énergétique de 

celle-ci. Nous estimons que ce projet est en contradiction avec les engagements 

climatiques et énergétiques de la Ville de Morges. Actuellement, la patinoire coûte 

presque 2 points d’impôts aux contribuables! Mais son assainissement énergétique 

permettrait d’en économiser une bonne partie. En outre, sachant qu’une majorité de 

Morgien·ne·s la considère, selon un sondage réalisé par la Municipalité, comme peu, 

voire pas du tout importante, il est clair que la patinoire représente un camouflet pour 

ses utilisateur·rice·s et pour toute la Ville. Une autre aberration réside dans le fait que 

ce bâtiment est chauffé (au gaz, qui plus est!) et refroidi en même temps. Pourquoi 

ne pas utiliser les rejets de chaleurs des groupes de froid pour chauffer les vestiaires 

et abandonner le gaz ? En temps de crise énergétique, et alors qu'on demande aux 

citoyen·ne·s de faire des efforts, la Ville se doit d’être exemplaire. Pour inscrire la 

patinoire dans la durabilité, un assainissement s’impose. Il y a une année, nous 

avons voté sur un point d’impôts climatique: même les opposant·e·s se disaient 

favorables à investir pour des projets concrets. Il est donc temps de passer des 

paroles aux actes ! Le problème étant connu depuis longtemps, nous regrettons 

alors que le projet d’installation des groupes de froid précède le préavis pour 

l’assainissement. 


